



Martes 11 de junio de 1996

La Época

100 Q 358

CULTURA

BII

El escritor hizo sus acusaciones a un diario italiano

Luis Sepúlveda denuncia presencia de nazis en Chile y Argentina

ORBE/NOTIMEX

Hora

El escritor chileno Luis Sepúlveda denunció, en una entrevista publicada ayer por el diario italiano *La Repubblica* que "la Patagonia argentina es el refugio de muchos ex nazis que pertenecieron a la temida policía secreta alemana". Sepúlveda indicó que "es un hecho que la Patagonia se convirtió en el refugio de tantos SS. En esta zona hay más criminales de guerra de los que han sido condenados".

Según el escritor chileno, esta impunidad se debe a que Sudamérica es una región de emigrantes donde existe una doble moral, peligrosísima y dominante. Existe una especie de red Odessa en Sudamérica, organización que permitió la fuga de muchos nazis, pero no es igual a la de hace 50 años. Sepúlveda agregó que "se sabe que en los 70 encontraba aliados en los regímenes de la región y eran tolerados por los Estados Unidos e Israel". Para comprobar sus aseveraciones el escritor comentó que en Chile el general Arellano Stark, acusado por el tribunal de La Haya por violación a los derechos humanos, no fue tocado porque "Israel lo reconoció socio de Mossad".

A juicio de Sepúlveda se ha asistido a un increíble acto de cinismo de los gobiernos sudamericanos. Puso como ejemplo que "se encontró y arrestó a Eich-



Luis Sepúlveda: "Por fortuna fascismo y nazismo no son enfermedades hereditarias".

El autor de "Patagonia Express" fue entrevistado por el diario romano "La Repubblica". Afirmó que es un hecho conocido que el sur del continente se convirtió en refugio para los ex SS.

mans, estratega de la masacre de judíos, pero no a Mengele, El Ángel de la Muerte de Auschwitz, que se sabía estaba en Paraguay". Sin embargo, declaró que existen excepciones. "Estoy seguro que

si tienen un pasado demasiado sucio no sobreviven en Patagonia. Priebe es uno de estos casos. No creo que pudiera haber salido de Bariloche", indicó el chileno. Priebe estuvo protegido por

los Estados Unidos e Israel, "muchos ex jerarcas nazis se han convertido en hombres de negocios y los capitales europeos y estadounidenses cierran los ojos a su presencia", dijo Sepúlveda.

El escritor reconoció que actualmente en la Patagonia, hay muchos hijos de ex nazis que no tienen nada que ver con sus padres. "Por fortuna fascismo y nazismo no son enfermedades hereditarias", concluyó.

Luis Sepúlveda denuncia presencia de nazis en Chile y Argentina [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Luis Sepúlveda denuncia presencia de nazis en Chile y Argentina [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)